


















- Sylvie GALLAND :

• Personnel : la remplaçante de notre directeur a été choisie. Elle prendra ses fonctions de DGS à compter du 1 er 

février 2023, avec un « tuilage » au 1 er novembre 2022.
• Terrain de football synthétique : il serait intéressant de mettre en place un groupe de travail pour analyser le 

financement présenté par l'association.
Elus intéressés: Jean-Pierre SAPT, Christophe REGNY, Robert MATTON!, Frédéric GOUTAUDIER, Didier 
PICARD et Carole SYLVESTRE.

- Antoine VERMOREL MARQUES :

• Il remercie les élus pour ces deux années de participation au sein du Conseil municipal de Renaison. Il est contraint 
de démissionner de ce mandat local en raison de son élection en qualité de député, en application de la loi de non
cumul. Il a beaucoup apprécié la grande liberté de vote au sein de l'assemblée délibérante et la forte dynamique de 
l'équipe. Il serait utile de conserver la Vice-Présidence« Tourisme» afin de poursuivre le travail lancé.

- Yves PERRIN :

• Les panneaux de la« route des vins» seront installés pour l'été 2023. En raison d'un recours d'une société, la 
procédure « marché public » a dû être relancée par Roannais Agglomération, retardant ainsi la pose.

Soumis à l'approbation du Conseil municipal du 20 juillet 2022
Mis en ligne le 22 juillet 2022 

Séance levée à 19h45 

Le Secrétaire de Séance, 
Jean-Pierre SAPT 
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